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Aos (19) dezenove dias do mês de março do ano de 2020 às 
(15hrs) quinze horas, sob a presidência do vereador Kelmann 
Vieira, reuniram-se em plenário situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 564 (quinhentos e sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá 
nesta capital com as presenças dos vereadores: Antônio Holanda, 
Ana hora, Beto da Farmácia, Cleber Costa, Fátima Santiago, 
Francisco Filho, Francisco Sales, Ib Brêda, José Márcio Filho, 
Luciano Marinho, Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Samyr 
Malta, Silvânia Barbosa, Ronaldo Luz, Siderlane Mendonça e 
Simone Andrade. Foram justificadas as ausências dos demais 
vereadores. Lida e aprovada à ata da sessão anterior. Neste 
momento foi suspensa a presente sessão às 15h18min retornando 
15h41min com quórum regimental. No Grande Expediente como 
Primeiro Orador Vereador Francisco Sales trouxe a tribuna o 
tema Coronavírus (Covid-19) onde espera que as nossas 
autoridades estejam preparadas. O parlamentar depois de uma 
reunião com os profissionais de saúde saiu muito preocupado pela 
falta de insumos básicos como EPIs. Menciona que está 
protocolizando requerimento para saber como ficará esses 
profissionais sem o material supracitado, solicitando que o 
secretário de saúde municipal se manifeste quanto essa questão. 
Em aparte o vereador Siderlane Mendonça comentou que não viu 
no terminal do Benedito Bentes nenhuma prevenção contra o 
coronavírus, que inclusive vários idosos que são a faixa etária da 
população mais vulneráveis estavam lá nesse terminal. Questionou 
quais as medidas que a REAL ALAGOAS está tomando em 
combate a está pandemia. O parlamentar destacou ainda que fez 
as seguintes recomendações: instalação de recipientes com álcool 
em gel nas várias colunas, colocação de cartazes com informações 
do covid-19, funcionários orientando idosos e higienização dos 
transportes no período noturno (quando a frota para). O parlamentar 
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afirmou ser a favor do não recebimento dos DOIS BILHÕES do 
FUNDO PARTIDÁRIO para financiar campanhas municipais, pois o 
dinheiro deve ser utilizado para combater esse vírus. Em aparte a 
vereadora Ana Hora corroborou com o pronunciamento do orador. 
Reafirmando que esse momento é bastante difícil. Fez apelo ao 
secretário de saúde Tomás Nonô para que se sensibilize com esse 
momento. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa indagou sua 
preocupação com os feirantes do mercado da produção pela 
vulnerabilidade que os mesmos se encontram, pois manuseiam 
dinheiro constantemente.  Reiterou que o momento é preocupante. 
Em aparte vereador Francisco Filho afirmou que está havendo 
um grande esforço das secretarias municipais e estaduais, porém é 
uma pandemia que não era prevista. Afirmou que a situação é 
gravíssima e precisamos unir forças. Defendeu a prorrogação de 
impostos, parcelamento sem multa entre outras alternativas para 
que a arrecadação não seja deficitária, pois é uma crise jamais vista 
que ninguém viveu isso, portando ninguém está preparada para 
enfrentar. Retornando o orador reafirma que o governo municipal 
jamais poderia deixar faltar água nas unidades de saúde. O dever 
do estado é proteger seus servidores, destacando que a função do 
parlamentar é fiscalizar o executivo. Pela Ordem o vereador 
Lobão irá solicitar a Casal que se faça um levantamento para saber 
quais postos de saúde estão faltando água. Parabenizou a 
defensoria pública que já se posicionou para que não aja corte no 
abastecimento tanto da água quanto da luz nesse momento de crise 
mundial.  O Segundo Orador Vereador Cleber Costa mencionou 
que existem aproximadamente cerca de vinte postos de saúde com 
essa falta de ora álcool em gel ora mascaras. Lamentou que muitas 
vezes o executivo aluga casas para servir de posto de saúde, sendo 
essas casas sem a menor condições para essa finalidade. Passa a 
tratar sobre a medida universal para todos estados (quarentena em 
casa), considera errado, pois cada cidade tem o seu tempo de 
transmissão viral, onde na cidade de São Paulo e Rio de Janeiro de 
fato deve-se entrar em quarentena, porém em Alagoas está na fase 
inicial. Por fim ressaltou a importância em estimular a nossa 
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imunidade bem como solicitou que os idosos vacinem-se pois a 
mesma já foi antecipada para o próximo dia 23 do corrente mês. 
Reafirmando que não é momento de pânico. Pela Ordem vereador 
Francisco Sales comentou que está indo fazer um BO na 
delegacia a respeito de uma mensagem “fake” que está circulando 
com o nome deste parlamentar.  No Prolongamento do 
Expediente foram lidos: PL Nº 29/2020 – Vereador Samyr Malta – 
Concede o direito de prioridade em estacionamento nas vagas 
públicas e provadas as pessoas que possuem obesidade mórbida, 
protocolo nº 797/2020; PL Nº 30/2020 – Vereador Cleber Costa – 
Obriga bares, restaurantes, casas noturnas e outros a adotarem 
medidas de auxílio à mulher em situação de risco, protocolo nº 
803/2020. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e 
aprovados os requerimentos e projetos de números: PMM, em 
1ª Discussão, protocolo nº 102/2020; Requerimento de autoria do 
vereador Samyr Malta e outros, em Discussão Única, discutido pelo 
autor e pelos vereadores: Francisco Sales, Cleber Costa, Ronaldo 
Luz, Ana Hora e José Márcio Filho (Aprovado com voto contrário 
dos vereadores: Francisco Sales, Ronaldo Luz e Cleber Costa), 
protocolo nº 811/2020; Requerimentos de autoria do Vereador 
Antônio Holanda, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
777/2020 a 782/2020; Requerimentos de autoria do Vereador 
Lobão, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 784/2020 a 
786/2020; Requerimento de autoria do vereador Samyr Malta e 
outros, em Discussão Única, discutido pelo autor e pelos 
vereadores: Francisco Sales e Lobão (Aprovado com o voto 
contrário dos vereadores: Francisco Sales e Ronaldo Luz), 
protocolo nº 812/2020; Requerimento vereador Francisco Sales, em 
Discussão Única, protocolo nº 815/2020. No Expediente Final 
usou da palavra Vereador Siderlane Mendonça utilizou a tribuna 
para mencionar o posicionamento do governador Renan Filho e 
prefeito Rui Palmeira em solicitar o fechamento de diversos 
estabelecimentos afim de que seja “freado” o avanço da pandemia 
covid-19 em nossa cidade e estado, porém fez ressalva quanto a 
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empresa Alma Viva que possui 8 mil funcionários, todos num 
ambiente fechado e climatizado, além de usarem os mesmos 
equipamentos e até o momento está funcionando normalmente. 
Facultada palavra ao vereador Lobão menciona a resposta da 
Casal em relação ao restabelecimento da água em alguns postos 
de saúde. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão ordinária e convocada uma extraordinária logo após o 
termino desta. Maceió/AL 19 de Março de 2020 – João Antônio 
Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Redação e Divisão de Atas 
e Debates. 
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